

『当たり前』のことが一番大切
仕事に出かけて、『無事に帰ってくる』…、そして、『ただいま』と家のドアを開ける

要注意 危険がひそむ 交差点

◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

スピードは出していないか

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！

◇適切な『輪止め』で、事故防止◇

◇車を発進させるときは、『前後左右』の安全確認◇

バス停から発進した路線バスが、停車中の軽乗用車に追突

2018年5月15日 11:24

15日午前7時15分ごろ、栃木県の国道で、バス停を出た路線バスが、会社員男性（42）の停車中の軽乗用車に追突した。事故当時、バスには運転手のほか約30人が乗っていた。

脇見運転の可能性

小平町 ゆるい左カーブ 対向車線を越え 車が電柱に衝突 夫婦が死傷

2018年05月15日 18時27分

15日午前11時50分ごろ、小平町で、73歳の夫と69歳の妻が乗った乗用車が、対向車線を越えて道路反対側にあるコンクリート製の電柱に衝突し、夫が全身を強く打って死亡、妻も軽いけがをしました。現場の道路は片側1車線で、乗用車の進行方向から見てゆるい左カーブになっています。妻の話などから脇見運転の可能性もあるとみて詳しく調べています。夫婦は山菜採りのため現場付近を訪れていたということです。

農作業中 農薬散布車の下敷き、死亡

◇重機、農機具の積み下ろし作業時◇

◇地面の水平を確認し、登坂板から外さないように注意しましょう◇

2018/5/15 18:35

15日午前6時15分頃、山梨県で、農作業中の男性（82）が、農薬散布車の下敷きになり死亡した。

横断歩道や信号機のない場所 女性がはねられ死亡

◇夜間、ヘッドライトは『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/5/14(月) 14:56

13日午後10時半ごろ、大分県の国道で道路を歩いていた女性（60）が軽乗用車にはねられ死亡しました。女性は仕事帰りだったということです。現場は片側1車線の見通しの良い直線道路で、横断歩道や信号機は設置されていません。警察は軽乗用車を運転していた会社員の男性から話を聞くなどして詳しく調べています。

大型トレーラー横転で、積荷の鉄板ロール散乱

2018/5/14(月) 13:04

14日午前7時ごろ、大阪府の橋の上で、36トントレーラーが単独事故で横転し、積荷の鉄板ロールが道路上に散乱しました。トレーラーを運転していた男性（24）は、病院に搬送されましたが軽傷です。

交差点 自転車の高校生に接触 けがさせて立ち去る

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2018年5月15日12時53分

県議の男性（60）が、12日午前8時半ごろ、交差点で、乗用車を運転中に市内で自転車の高校生に接触して軽傷を負わせたのに、事故を警察に申告せず立ち去っていたことがわかった。県警は、自動車運転死傷処罰法違反（過失運転致傷）と道路交通法違反（ひき逃げ）の疑いもあるとみて調べている。警察によると、男性は調べに、事故を起こしたことを認めているという。高校生の自転車は前輪がねじ曲がったという。男性は事故後、高校生の家族に謝罪したという。